

# GAILLAC AU CHÂTEAU LASTOURS

## 1985



*Hubert de Faramond, son fils, Louis, et sa maman, Françoise, ou BM pour les intimes, à l'entrée du Château.*

Cette année là, au Salon des vins de Bruxelles, Hubert de Faramond fait déguster son rosé à Emmanuel Pirard. Le vin lui plaît. Il en parle à son père, qui se rend au stand de l'appellation Gaillac, où il engage la conversation avec le vigneron. Discutant de choses et d'autres, ce dernier évoque une particularité de son appellation et du domaine, une « méthode ancestrale », dite aussi « méthode gaillacoise », qu'il invite à déguster. Il explique à l'importateur qu'il élabore cet effervescent en s'inspirant de la plus ancienne méthode d'élaboration de vins effervescents, découverte à l'abbaye de Saint-Hilaire, à Limoux, au milieu du XVI<sup>e</sup> siècle. Quelques mois plus tard, Jacques Pirard s'arrête au domaine, où il rencontre Jean de Faramond, le père d'Hubert. C'est le départ d'une grande et sincère connivence et amitié entre les deux familles.

La suite aux pages 162 et 163 du livre « Aimer le Vin »